



Memoria de actividades |

CUARTO TRIMESTRE 2022

8 - 9 de octubre



XV TROFEO QUIJOTES- SIGÜENZA

Organiza FECAMADO

La localidad de Sigüenza (Guadalajara) recibía la sexta prueba puntuable para la Liga Española de O-Pie – Trofeo Quijotes 'Ciudad del Doncel'. La competición disputada en tres espacios colindantes entre sí (Pinar de Sigüenza en torno a la Ciudad, Casco Histórico de Sigüenza y Pinar de Sigüenza en el área de Barbatona) pero con características técnicas muy diferente que han permitido disputar las tres pruebas características de la Liga Española de Orientación: media, sprint y larga distancia.

En la prueba media distancia, Nerea González Peña (Toledo-O) y Eduardo Gil (Tjalve) se proclamaban en categoría élite. Las segundas posiciones eran para Esther Gil (C.E. Colivenc) y Pablo Ferrando (Toledo-O), mientras que las terceras plazas eran para Ana Camarasa y Raúl Sanjuan (ambos del C.E. Colivenc).

En el sprint, el vencedor en categoría élite masculina fue Pablo Ferrando, seguido de Eduardo Gil y David Rojas (Alabarda-O). Mientras que en mujeres, Nerea González repetía triunfo, seguida de Ana Camarasa y Violeta Feliciano (C.E. Colivenc).

Se cerraba el trofeo con la prueba de Larga distancia situándose el Centro de competición en la pedanía de Barbatona, Eduardo Gil repetía el triunfo de la prueba media, mientras que en categoría femenina la mejor era Esther Gil. La segunda plaza se la adjudicaban Pablo Ferrando y Nerea González, mientras que el bronce era para David Rojas y Mar Serrallonga.

La participación ha rozado los 1200 participantes, exactamente 1.176 inscritos de los cuales el 58% eran hombres y el 42% mujeres, llegados desde todos los puntos de la geografía española incluidas las islas.

15 de octubre



CEMTBO ULTRASCORE - Casas-Ibañez 15/10/22
Cristina Escribano - BMT CASAS DE VES
CEMTBO IV TROFEO QUIJOTES
Ultrascore MTBO 2022
Casa Ibañez (Albacete)

El IV Trofeo Quijotes MTBO es una prueba de Ultrascore MTBOrientación, una especialidad del Deporte de Orientación basada en la lectura del mapa y la navegación por senderos, caminos, pistas y zonas abiertas, en la estrategia de elección de controles a visitar, trabajo en equipo y capacidad de resistencia, con un tiempo límite. Los participantes compiten de manera individual o formando parte de equipos de 2 orientadores/as o mixtos. El recorrido es libre, cada control tiene un valor en puntos entre 3 y 9, dependiendo de la dificultad física o técnica (la puntuación del control se corresponderá con la cifra de la izquierda, por ejemplo: el control 35 valdrá 3 puntos, el control 87 valdrá 8 puntos...). El objetivo de cada equipo es conseguir la máxima puntuación dentro del tiempo máximo establecido. El tiempo límite estará comprendido entre 2 y 6 horas en función de las categorías. Atendiendo al reglamento regulador de la modalidad, según el art. 6.- "Límites de competición."

La circulación FUERA de los caminos, sendas o carreteras autorizadas en la www.trofeoquijotesmtbo.com 3 Campeonato de España UltraScore MTBO 2022 IV Trofeo Quijotes MTBO prueba está PROHIBIDA salvo que el organizador de la prueba lo comunique con antelación y por escrito en los boletines informativos.om

5-6 de noviembre



XVIII Trofeo Manzanares-O Viso del Marqués- Ciudad real

El Área Recreativa del **Valle de los Perales** y el paraje conocido como en “El Manzano” en la Sierra del Viso han sido los terrenos de juego elegidos para la celebración de la XVIII edición del Trofeo Manzanares-O

La prueba, valedera para la **Liga de Castilla-La Mancha** contó con una nutrida participación de clubes de toda la región, incluso de la Región Murcia, Comunidad Valenciana y Madrid. Como anécdota el ganador absoluto de la competición es socio del club Vigo-Orientación de Galicia.

El sábado 5 de noviembre se realizó la prueba de media distancia con unos trazados diseñados por **Marta Molina** y que fueron muy aplaudidos por los participantes recibiendo numerosas felicitaciones una vez finalizada la etapa. Tras la carrera el Ayuntamiento de Viso del Marqués ofreció a los corredores una



comida solidaria consistente en migas manchegas donde los donativos recogidos van a ir a parar a las obras de rehabilitación de la Casa Parroquial.

Finalizada la comida muchos de los asistentes se desplazaron hasta Viso del Marqués para visitar el Palacio de D. Álvaro de Bazán, la Iglesia y su famoso cocodrilo y el Museo de Ciencias Naturales.

■ Durante la entrega de premios presidida por el Concejal de Turismo de **Viso del Marqués** Raul Pisa, el Presidente de la Federación Territorial hizo mención los excelentes resultados obtenidos por 3 de los orientadores regionales que representan a España en el **Cto del Mundo Junior** celebrado en Portugal: **Nerea González** 9ª en distancia media y los hermanos **Ferrando Galán** (Pablo y Gonzalo) junto con Gustav Wiren 5ª puesto y Diploma de Honor en la prueba de relevos.

■ **4-6** de noviembre



Campeonato del mundo Junior Aguiar da Beira (Portugal)

■ Pablo y Gonzalo (Toledo-O) formando equipo con el madrileño Gustav Wiren han finalizado a 5ª posición en la prueba de relevos del Campeonato del Mundo Junior celebrado el pasado fin de semana en Aguiar da Beira (Portugal). Sólo dos minutos y medio separaron al relevo español de las medallas, quedando el oro a 4 minutos, todo ello a pesar de que Gonzalo acabó la prueba con un fuerte esguince de tobillo que le impidió disputar la Larga Distancia.

■ El JWOC se ha disputado en dos partes la primera: sprint y relevos mixtos durante el mes de julio teniéndose que posponer la prueba de bosque hasta el mes de noviembre debido a las altas temperaturas que ha sufrido la península Ibérica durante el verano incrementando exponencialmente el riesgo de incendios en el bosque.



■ Nerea González (Toledo-O) sigue haciendo historia en nuestro deporte al conseguir un 9º puesto en la prueba de distancia media del Campeonato del Mundo Junior celebrado en Portugal.

■ Las pruebas de bosque tuvieron que ser suspendidas el pasado verano a consecuencia de las altas temperaturas que estaba sufriendo la Península Ibérica en aquellas fechas. Nerea que ha seguido entrenando y sacando adelante sus estudios universitarios de Matemáticas ha entrado en el Top 10 Junior del deporte de Orientación. No podemos olvidar a Joaquín, su entrenador ... !!y padrej que ha conseguido que Nerea pueda rendir al máximo en la Universidad y en el JWOC.

■ **11-13** de noviembre



**Campeonato de España Centros Escolares (CECEO)
Peraleda de la Mata/Dehesa de Millanes-(Cáceres)**

Extremadura recibía el Campeonato de España de Centros Escolares de O-Pie (CECEO), una prueba que no se celebraba desde 2019 debido a las restricciones sanitarias.

En esta competición, los participantes han podido disfrutar de unas magníficas pruebas disputadas en unos terrenos espectaculares y acertadamente elegidos por la organización precisamente para la ocasión. La competición comenzó la tarde del viernes con el sprint nocturno, en la localidad de Peraleda de la Mata. Se trataba de una prueba urbana en una población que daba mucho juego a los recorridos gracias a su laberíntica disposición de calles y placetas.

El CECEO continuaba el sábado con la distancia intermedia, que se celebraba en la Dehesa de Millanes, un terreno rápido con muy buena visibilidad y bien acotado que ofrecía tanto zonas de orientación sencilla como zonas muy interesantes técnicamente gracias a sus afloramientos rocosos.

Esa tarde, se celebraba el relevo de la amistad, una prueba no oficial dentro del programa de los campeonatos, pero con objetivo intrínseco del mismo CECEO fomentar las relaciones entre los distintos participantes practicando nuestro deporte. El domingo, la prueba de relevos ponía fin a esta edición.

La suma de los resultados de las distintas pruebas daba lugar a la clasificación general por centros escolares, en la distintas categorías de participación.

En la clasificación general por centros, en categoría **infantil masculino**, el CPR ADERSA 1 -1 (Andalucía) se proclamaba vencedor, seguido del IES PÍO DEL RÍO HORTEGA 2 (Castilla y León), mientras que el IES TIERRA DE BARROS 1 (Extremadura) ocupaba el tercer cajón del podium.

En categoría **infantil femenino**, el mejor equipo era el IES Nº1 UNIVERSIDAD LABORAL 1 (Andalucía), mientras que la plata era para el **IESO RÍO CABRIEL (Castilla-La Mancha)**. El bronce en esta categoría lo recogía el andaluz IES LAS ENCINAS 1.

En categoría **cadete masculino**, el equipo ganador era el extremeño IES TIERRA DE BARROS 2, seguido del valenciano IES LA CREUETA 3. La tercera plaza era para el IES LAS ENCINAS 3 (Andalucía).

En categoría **cadete femenino**, el **IESO RÍO CABRIEL 3 (Castilla-La Mancha)** se convertía en campeón de España, mientras que el catalán INSTITUT JAUME BALMES 2 se llevaba la medalla de plata. El equipo canario, IES PLAYA DE ARINAGA 3 recogía por su parte la medalla de bronce,

En categoría **juvenil masculino**, el valenciano IES Nº1 CHESTE 1 era el mejor equipo de la clasificación, seguido del **IES BONIFACIO SOTOS 1 (Castilla-La Mancha)**. El tercer cajón del podium era para el equipo catalán INSTITUT JAUME BALMES 4.

La victoria en categoría **juvenil femenino** era para el catalán INSTITUT JAUME BALMES 6, mientras que la medalla de plata era para el **IES BONIFACIO SOTOS 2 (Castilla-La Mancha)**. Por último, el bronce en esta categoría lo recogía el equipo catalán INSTITUT JAUME BALMES 7.



25/28 de noviembre



Curso de cartografía Nivel I Manzanares (Ciudad Real)

La FEDO en colaboración con la FECAMADO y el CD Manzanares Orientación realizaron un curso de cartografía de nivel I, enmarcado en el programa Mujer y Deporte del Consejo Superior de Deportes. La parte presencial de esta formación se desarrolló del 26 y 27 de noviembre en Manzanares (Ciudad Real). Con carácter previo y posterior, las personas participantes completaron una fase online de la formación 25 y 28 de noviembre.

- El programa Mujer y Deporte subvencionó la inscripción de las 15 primeras mujeres que se inscribieron al curso. Para el resto de participantes, la inscripción tuvo un coste de 65 euros. Las inscripciones se realizaron a través el sistema de inscripciones SICO.

26/28 de noviembre



Nocturna de Guadamur/XVIII Carrera Urbana «Villa de Torrijos» Club Toledo-O

- Organizado por el Club Deportivo Deporte Integral – Toledo Orientación y con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Guadamur y la Cooperativa Tesoro de Guarrazar Montes de Toledo, el sábado 26 de noviembre de 2022 se desarrolló la décima prueba del COTO 2022, carrera urbana y nocturna.
- Organizado por el Club Deportivo Deporte Integral – Toledo y el Club de Montañismo OJE Toledo se realizó el 22 de noviembre la XVIII carrera urbana «Villa de Torrijos», dentro del circuito provincial de orientación COTO.



8 de diciembre



Deporte escolar. San Carlos del Valle (Ciudad Real) FECAMADO

- El **8 de diciembre** comenzó el Campeonato Provincial Escolar de Orientación en el bosque próximo San Carlos del Valle. Por primera vez se superaron los 200 inscritos en la primera prueba escolar de esta provincia, si a ello añadimos que hubo otros 70 inscritos del circuito obtenemos una cifra cercana a los 300 participantes
- Se montaron algunas **carpas en la zona del Centro de Competición** para poder cobijarse de la lluvia.
- A las 12:20 h se procedió con la entrega de premios a los tres primeros clasificados de cada categoría. También se realizó un pequeño **homenaje** a nuestra compañera Prado Pilar Martínez Soria, recientemente fallecida.



■ 10- 11 de diciembre



Liga Castilla la mancha.Toledo-Noez Club Toledo-O

- El sábado 10 y domingo 11 de diciembre se celebró, organizadas por el Toledo-O, las dos últimas pruebas valederas para la Liga de Castilla-La Mancha 2022, Media Distancia en el Paraje de El Valle, en una zona forestal típicamente mediterránea con unas vistas impresionantes de la ciudad de Toledo y en Noez con un bosque donde predominaba el pino de repoblación y las cuestas.
- La ansiada lluvia respetó el sábado, pero el domingo, en Noez, se cumplieron las previsiones e hizo acto de presencia, añadiendo dificultad a la carrera en zona de pinar con fuertes desniveles.
- Destacar la actitud de la orientadora del Manzanares-O **Arantxa Mayoral**, que en la segunda jornada celebrada en Noez en una zona con abundante árbol caído se perforó el muslo con una astilla que generó dos orificios (salida y entrada) que precisaron, más tarde, 14 y 4 puntos de sutura respectivamente. Arantxa fiel al lema «**soy manchego, me recupero pronto**» se quitó los «manguitos» con los que corría protegiendo las heridas y reduciendo la hemorragia finalizando la carrera en segunda posición a sólo 1´20" de la primera clasificada.